



Ricardo Monreal exhorta a todos los sectores a cerrar filas con Claudia Sheinbaum

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, exhortó a todos los ciudadanos y sectores a cerrar filas en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum, independientemente del resultado de las elecciones en Estados Unidos.

“Estamos convocando que, independientemente de quien resulte triunfador o triunfadora, tenemos que cerrar filas en torno a Claudia Sheinbaum, quien es legítimamente la jefa de Estado del pueblo de México. ¿Por qué llamamos a la unidad nacional? Porque no podemos aceptar, como nación soberana, ni amenazas, ni arrogancias, ni actitudes hostiles en contra de nuestro país”, sentenció.

El también coordinador de Morena subrayó que las elecciones en Estados Unidos que se realizan este martes son un momento crucial para la vida de la República y es fundamental estar pendiente de quién resulte triunfador.



“Ayer estuve con la presidenta de la República, la vi de un semblante de estadista, seria, objetiva, con un gran talante republicano y con mucho optimismo en que la relación con Estados Unidos no variará, sino que, al contrario, mejorará y que ella va a actuar en razón de la defensa de los intereses del país”, apuntó.

Cuestionado sobre el ruido que pueda provocar la decisión que tome hoy la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la reforma judicial en este complicado panorama nacional, el diputado se manifestó despreocupado y adelantó que reaccionarán de forma institucional.

“El ruido que pueda generarse con motivo de la resolución que emita la Corte nos tiene sin cuidado. Nosotros reaccionaremos institucionalmente, pacíficamente, por la vía de la Constitución. Tenemos forma de realizar una actitud prudente, pero que será benéfica para el país”, enfatizó.



Monreal Ávila compartió que durante su reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum se habló sobre la agenda que se abordará la próxima semana en la Cámara de Diputados.

“Le comenté nada más que teníamos tres materias a tratar la semana próxima: protección animal; delitos graves en el 19 constitucional, tales como defraudación fiscal, extorsión, fentanilo, sustancias tóxicas y facturas falsas como delitos graves; y también el tema de organismos autónomos.

<https://ovaciones.com/ricardo-monreal-exhorta-a-todos-los-sectores-a-cerrar-filas-con-claudia-sheinbaum/>